平成 26 年 2 月 26 日

〒105-0014 東京都港区芝 2-6-3 三宅ビル 4F TEL:03-5427-2348 FAX:03-5427-5890 ホームペーシ゛http://www.unet.or.jp

英同

当 NPO グループ会員にご登録いただいているNPO足利水土里探偵団(栃木県)の平田理事が、両毛新聞に原稿を投稿し2月12日、13日と二日間に渡って掲載されました。 13日の記事は EM 活用と普及状況について書かれていますので、紹介いたします。

## 姓のノートから

さて、新たな出会いの 足利水土里探偵団は、水 上里の名前の通りの活動 をしています。 五四(有 用徴生物群)を活用して 「水」の浄化、「土」グ くり、「里」はまちおと しにつなげる協働と振わ いづくり活動を意味して います。五Mの普及で渡 良瀬川をきれいにしよ う!のスローガンで足利 점工会議所の支援を受 け、まちおとし探偵団の ≪番目として平成7年2 月に「五M普及探偵団」 が誕生し、平成
は年
4月 にNPO法人になるのを 契機に現在の「足利水土 里探偵団」になっている ととを学びました。

そして、清掃が大好き

在も続けています。お蔭さに男子トイレ情掃を現た。2011年1月から実験するととになりましィレ情掃でBMの効力をろ、足利商工会議所のトレ掃除を続けていたとこな私は区図を使ってトイ

雑排汚泥で配管がつまりました。排水槽は油脂や水槽の清掃の機会を頂け年1月、今度は厨房の排ます。 半年後の2012も臭気や汚れに悩まされしを利用するとどうして宴会などで集中的にトイ

るです。 ユーム清掃はしていないた。 いまだに一度もバキ月で丸2年を経過しまし解決しています。 今年1せず、よって臭気対策も低分子化して流れる滞留 用してもらうと雑排物は

## トインや厨房の浄化実績(下)大行曜する区区

いております。なっているとご評価を頂様で臭気もなくきれいに

集の依頼を受けました。見て自社のトイレ清掃作詞て自社のトイレ清掃作箇工会議所の清掃成果を年6月、㈱大津栄様からそうした中、2011

で、毎日実施する厨房のなっているという。そこなっているという。そこパキューム清掃が必要にのため、毎年2~3回のることにもつながる。それが、毎年2~3回のなが、毎年2~3回のながあった。おれが滞って、時には大

らす。 自信を採めているところいているととろいていることに私も益々果は、20年後の現在も続報していただき、その成闘で大きくその成果を広成果を足利商工会議所新昨年2月に、1年間の

なして同様の成果が続い 舗「丸め屋」でも取り組 林市の老舗割烹仕出し店 りです。昨年3月から館 尽さん出会って嬉しい限 感じて感動する場面にた に対する熱意と優しさを 解と扱い方、そして清掃 の皆様の IN Zに対する理

ことで、私が西旁現場

流れて行きます。排水路から大きな川へと排水路から大きな川へと卫冈は、排水管を通じて、善玉菌の集まりである

に流してしまえば見えなの油や料理残渣は排水口とろは後回しです。台所くいところ、見えないところが優先です。見えにるところが優先です。見えにるところ、見えやすいと一般的に、清掃は見え

理費用につながるでしょの汚水は多額の下水道処水管に集まる多くの世帯川へとつながります。排臭を放ち生物の棲めない質の好物、分解過程で思宮も、流した汚水は悪玉くなるから…おしまい!

外田

を誕生し、全国からの視所などで「足利らら学校」ます。足利市と簡正会議録・清潔・躾)サミット」群らら(整理・清掃・整理を必要です。一昨年「世は、受勢力も進んでいまは、気勢力も進んでいまなど努力も進んでいま 独でふき取ってから洗う 油調理、お皿や鍋は布や り組みがあります。分野に卫凶を活用した取らら活動の中で、清掃の祭も多いようです。この

保負団理事) (NPO法人足利水土里 思います。 (おわり) かりと続けて参りたいと この事例の成果をこれか 入れてくださることと、 房間りの浄化事例を組み 可く洗りの浄化学例を組み 可見続くか楽しみです。 可回紹介したトイレや

 $\Diamond$ 

ら代)までお気軽に。 紙編集部(**な**弘・136す。お問い合わせは、本 ご投稿を歓迎いたしま本欄等、本紙含欄への